

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti telah menyebar kuisioner mengenai pengaruh penggunaan media sosial terhadap kenakalan remaja di Kelurahan Kenteng Kecamatan Madukara Kabupaten Banjarnegara, hasil tersebut dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Penggunaan media sosial dikalangan remaja Kelurahan Kenteng Kecamatan Madukara.

Berdasarkan analisis data yang dibantu menggunakan aplikasi SPSS Versi 21, penggunaan media sosial di kalangan remaja Kelurahan Kenteng Kecamatan Madukara dinyatakan memiliki nilai kecenderungan yang tinggi yakni sebesar 40%, yang terdiri dari 20 orang responden. Hasil tersebut di dapatkan dari rumus $M_i + 1 (S_{di}) > x \geq M_i$ sehingga di dapatkan hasil 40%. Maka dari itu, remaja di Kelurahan Kenteng Kecamatan Madukara mayoritas termasuk dalam kategori tinggi dalam penggunaan media sosial.

2. Kenakalan remaja di Kelurahan Kenteng Kecamatan Madukara.

Berdasarkan analisis data yang dibantu menggunakan aplikasi SPSS Versi 21, kenakalan remaja di Kelurahan Kenteng Kecamatan Madukara dinyatakan tinggi dengan presentase sebesar 38% , yang

terdiri dari 19 orang responden. Hasil tersebut di dapatkan dari rumus $M_i + 1 (S_{di}) > x \geq M_i$ sehingga di dapat hasil sebesar 38%. Maka dari itu, kenakalan remaja di Kelurahan Kenteng Kecamatan Madukara dalam kategori tinggi.

3. Pengaruh penggunaan media sosial terhadap kenakalan remaja di Kelurahan Kenteng Kecamatan Madukara.
 - a. Penggunaan media sosial membawa pengaruh terhadap kenakalan remaja Kelurahan Kenteng Kecamatan Madukara. Hal ini terkait data sebelumnya, yakni jumlah responden 50 orang menunjukkan nilai 63,8%. Hasil penelitian dapat menerima hipotesis yang menyatakan bahwa “ada pengaruh penggunaan media sosial terhadap kenakalan remaja di Kelurahan Kenteng Kecamatan Madukara, jadi H_a diterima dan H_o ditolak. Nilai signifikan t dapat dilihat sebesar 0,000 atau $< 0,05$ sehingga dapat disimpulkan bahwasanya variabel independen secara parsial berpengaruh negatif. Hal ini berarti penggunaan media sosial berpengaruh negatif terhadap kenakalan remaja di Kelurahan Kenteng Kecamatan Madukara.
 - b. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh yang signifikan antara penggunaan media sosial terhadap kenakalan remaja di Kelurahan Kenteng Kecamatan Madukara.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan beberapa saran yang sekiranya dapat berguna untuk beberapa pihak yaitu :

1. Bagi remaja yang menggunakan media sosial harus mampu memilah dan memilih konten apa saja yang mempunyai kemanfaatan dan kualitas yang baik serta membawa pengaruh positif terhadap mereka. Hal tersebut agar tidak menimbulkan pengaruh negatif terhadap remaja jika konten yang mereka buka berupa konten yang tidak berkualitas.
2. Bagi orang tua yang memiliki anak remaja dan mengawasi anak anaknya, diharapkan mampu mengajarkan pendidikan agama, dan menerapkan kaidah kaidah keagamaan bagi anak, atau memasukan anaknya pada pendidikan yang berlatar belakang agama. Hal tersebut supaya anak (remaja) mengetahui batasan batasan sesuai dengan norma norma susila maupun norma keagamaan.
3. Bagi peneliti selanjutnya yang akan meneliti tentang pengaruh penggunaan media sosial terhadap kenakalan remaja agar kedepannya bisa menambahkan variabel variabel lainnya yang lebih spesifik, serta memperbanyak objek penelitian dan sampel yang diambil, agar hasil penelitian selanjutnya dapat meningkatkan pemahaman bagi peneliti, dan pihak lainnya.